

«Nur wenige Menschen sind wirklich lebendig und die,
die es sind, sterben nie. Es zählt nicht, dass sie nicht
mehr da sind. Niemand, den man wirklich liebt, ist
jemals tot.»

Ernest Hemingway

Traurig, aber voller schöner Erinnerungen und in grosser Dankbarkeit für die gemeinsame Zeit müssen wir Abschied nehmen von unserem geliebten Mami, Schwiegermutter, Grosi, Urgrosi, Gotte und Tante

Alice Elisabeth Ast-Dällenbach

15. April 1923 bis 3. Januar 2022

Nach einem reich erfüllten und guten Leben hat sich dein Lebenskreis geschlossen und du durftest friedlich einschlafen. Deine Lebensfreude und positive Energie sowie dein künstlerisches Schaffen bleiben uns in bester Erinnerung. Wir sind dankbar, dich mit vielen schönen Erinnerungen in unseren Herzen tragen zu dürfen.

Danke für alles, was du uns gegeben hast, für alles, was du für uns warst.

In stiller Trauer:
Barbara und Roland Lendi-Ast
mit Fabio Lendi und Jordana Steiner mit Julian
und Angela Lendi und Dylan Meyer
Stephan und Elisa Ast-Sanchez
mit Laura Ast und Remo Grossen mit Carla
und Carol Ast und Yuma Timoteo
Franziska und Luigi Giulio-Ast
mit Kevin und Selena Giulio mit Asia und Erika

Traueradresse:
Stephan Ast
Könizbergstrasse 20
3097 Liebefeld

Die Trauerfeier fand coronabedingt im engsten Familien- und Freundeskreis statt.

Anstelle von Blumen bedanken wir uns ganz herzlich für eine Spende an die Glückskette, Kinder in Not, 1211 Genève 8, IBAN: CH82 0900 0000 1001 5000 6, mit Vermerk Alice Ast.